

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: Siebzehn Mitglieder für langjährige Treue ausgezeichnet

Beigetragen von S.Erdmann am 17. Jan 2011 - 20:44 Uhr

Der Segel-Klub Juist (SKJ) kann auf ein erfolgreiches Jahr zurück blicken. Auf der Jahreshauptversammlung am Freitagabend im Hotel "Friesenhof" ging der 2. Vorsitzende Thomas Steimer auf die abgelaufene Saison ein, die indes mit viel Arbeit begann. Neben der Mithilfe bei den Baggerarbeiten konnten zwei neue Betonstege und weitere Fingerstege angeschafft und der Bootshafen auf nunmehr 163 Plätze erweitert werden. Hiervon seien 111 Plätze an Dauerlieger verkauft. Steimer dankte besonders den Mitgliedern, die bei den vielen Arbeitsdiensten aktiv dabei waren.

Auch Jugendwartin Elke Remmers konnte auf eine Vielzahl von Aktivitäten hinweisen. So hätten im vergangenen Jahr 18 Kinder den Jüngsten-Segelschein bestanden. Sie wünsche sich für die Zukunft mehr Helfer am Steg während der Segelzeiten, auch kämen bald viele Jugendliche aus dem "Opti-Alter" raus, so dass auch eine Jolle als zusätzliches Angebot von Vorteil sei.

Remmers selbst stand bei den Neuwahlen für das Amt der Jugendwartin nicht mehr zur Verfügung, ihr bisheriger Stellvertreter Claas Stegmaier übernahm nunmehr diesen Posten. Er wird zukünftig von einem Jugendseglerteam unterstützt, womit man die anfallende Arbeit auf mehr Schultern verteilen will.

Neuer Sportwart/Fahrtenobmann wurde Folkert Wartsman (bisher Udo Rehfeldt); das Amt des Regattaleiters übernahm Björn Westermann (bisher Hermann Bleyer jun.). Auch im Vorstand stand turnusmäßig die Neuwahl des 2. Vorsitzenden an; die Versammlung votierte für die Wiederwahl von Amtsinhaber Thomas Steimer. Wegen Umzug des bisherigen Schriftführers Torsten Uhle zum Festland musste dieser Posten ebenfalls neu besetzt werden. Die bisherige Stellvertreterin Julia Kimmel wurde hierzu gewählt, sie ist neben der Vorsitzenden Silke Endelmann jetzt die zweite Frau im geschäftsführenden Vorstand. Neue stellvertretende Schriftführerin wurde Lucia Bröcker. Auch den stellvertretenden Kassenwart galt es zu wählen, hier gab es aber mit Amtsinhaber Matthias Rump keine Veränderung.

Vorsitzende Silke Endelmann hatte dann die Aufgabe, gleich siebzehn Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft mit den entsprechenden Ehrennadeln auszuzeichnen. Leider fehlten hier eine ganze Reihe der Geehrten. Für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten Hans-Ludwig de Vries, Arne Magunsky, Peter Wessels und Dr. Reinhard Weyer die silberne Ehrennadel. Die gold-silberne Nadel für 40 Jahre gab es für Dieter Bleyer, Harm Endelmann jun., Olaf Fiedler, Heinz Klooster, Ingo Mennenga, Claudia Peters, Hendrik Pilz, Hajo Rust und Dr. Rolf Steinmeier. Die goldene SKJ-Nadel für 50 Jahre bekamen der frühere Vorsitzende Gerhard Wäcken sowie die Gebrüder Emil und Gerd Uhlenkamp. Ein Buchpräsent für 60 Jahre Mitgliedschaft bekam Karl Pilz.

Ein weiteres Präsent erhielt Ewald Bleydorn, der nicht Mitglied im Klub ist, aber jeweils die Grillveranstaltungen der Jugendabteilung mit großem Eifer durchführt; die scheidende Jugendwartin Elke Remmers und ihr Nachfolger Claas Stegmaier bekamen selbst gemachte Dankesurkunden von den Jugendlichen und Kindern der Nachwuchsabteilung.

In diesem Jahr wird der SKJ 75 Jahre alt. Am Wochenende 29. bis 31. Juli will man dieses Jubiläum feiern, zeitgleich soll an dem Samstag (30.07.) die jährliche Regatta durchgeführt werden. Man möchte dieses Jahr nicht in der Bootshalle, sondern in einem Zelt direkt am Hafen die Jubiläumsfeier und Regattaball ausrichten. Wer mithelfen will und/oder Ideen für die Festlichkeiten hat, der melde sich bitte beim Vergnügungsausschuss (Ulrich Löhmann).

Bürgermeister Dietmar Patron dankte dem Vorstand des SKJ für die gute Zusammenarbeit. Bereits seit den ersten Planungen für den Bootshafen/Seebrücke im Jahr 2001 gibt es dieses gute Miteinander. Patron: "Die Arbeit mit dem Segel-Klub ist nicht immer ganz einfach, aber sie macht auch Spaß."

Karl Pilz, zugleich ältestes Mitglied im SKJ, erinnerte an seine Jugendzeit, als man sich am Strand die Teile zum Bau eines Prahms zusammen sammelte, und so kamen unheimlich viele Insulanerkinder zum Wassersport. Pilz: "Jugend ist die Zukunft eines jeden Vereines, daher ist ehrenamtliche Jugendarbeit auch überall aner kennenswert."

Unser Foto zeigt die gewählten und geehrten Mitglieder vom SKJ, soweit sie an diesem Abend zugegen waren. Hinten v.l.n.r. Thomas Steimer (2. Vorsitzender), Björn Westermann (Regattaleiter), Julia Kimmel (Schriftführerin) und Claas Stegmaier (Jugendwart). Vorne v.l.n.r. Hans-Ludwig de Vries (25 Jahre), Karl Pilz (60 Jahre), Gerd Wäcken und Gerd Uhlenkamp (beide 50 Jahre im SKJ).

JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

